
                   

 

 

新疆众和股份有限公司外界调研、采访记录 

来访单位： 易方达基金管理有限公司、东方证券股份有限公司 

来访人员姓名：陈皓、常远、郭雨淅、华先、王芳 

调研、采访对象： 董事会秘书 刘建昊 

参加人：陶茜、朱莉敏 

时 间：2017 年 8 月 18 日             地 点： 公司乌鲁木齐文化馆会议室 

2017 年 8 月 18 日，公司接待了易方达基金管理有限公司、东方证券股份有

限公司一行 5 人到公司调研。公司董事会秘书向投资者介绍了公司的基本情况，

并解答了投资者的问题。主要内容如下： 

1、公司目前产能情况？ 

答：目前，公司一次高纯铝产能为 18 万吨，高纯铝产能为 4.2 万吨，电子

铝箔产能为 3.5 万吨，电极箔产能为 1600万平米。 

2、公司 2017 年上半年盈利能力大幅提升的主要原因。 

答：公司 2017 年上半年实现归属于上市公司股东的净利润 7199 万元，较上

年同期增长 253.9%，主要原因在于，一是铝电解电容器用铝箔材料市场需求有

所回升，铝价有所上涨，公司积极开拓市场，持续调整产品结构，主营电子新材

料业务实现一定幅度增长；二是公司内部加强成本控制，降低了生产成本。 

3、公司主要产品的定价模式是怎样的？主要原材料情况如何？ 

答：公司高纯铝、铝合金、铝制品等铝基产品销售价格为铝价基础上加一定

的加工费，电子铝箔、电极箔产品为市场定价。生产主要原材料为氧化铝，大部

分为国产氧化铝，小部分为进口氧化铝，价格呈现持续上涨趋势。 



                   

 

4、公司电极箔产品毛利率提升的原因？ 

答：2017 年上半年，电极箔产品销售收入与上年同期相比增加 45.61%，同

时公司从各方面严格控制成本，产品毛利率有所提升。 

5、公司是否有扩大一次高纯铝产能的计划？ 

答：公司目前无扩大一次高纯铝产能的计划。 

6、公司是否实际受益于国家一带一路政策？ 

答：公司电子新材料产品国内主要销售区域为华南、华东地区，国外主要为

日本和欧洲地区，未有一带一路相关国家订单。 

7、公司未来的发展方向？ 

答：公司一是继续做精做强电子新材料产业链，使公司综合技术水平和市场

占有率位居市场前列；二是努力发展其他铝基材料新产品，早日实现石墨烯铝合

金导线杆材的产业化。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




